



Invitation

arte

L'Homme-Girafe a 10 ans!

Peter Boudgoust, Président
et **Anne Durupt**, Vice-présidente

sont heureux de vous convier
à cette occasion au vernissage
de l'exposition d'œuvres inédites de

Stephan Balkenhol

mercredi 5 octobre 2016 à 18h

au siège de la Chaîne ARTE
4 quai du Chanoine Winterer,
67000 Strasbourg

en présence de l'artiste.

Concert : Blues Band «Roots Noise»
Cocktail

L'Homme-Girafe de Stephan Balkenhol (2006)
est une commande d'ARTE et de la Ville
de Strasbourg en coopération avec le CEAAC.



Inscription obligatoire jusqu'au **03/10/2016**
par mail à: **balkenhol@arte.tv**

Prenez-vous en photo avec
l'Homme-Girafe et partagez vos
clichés sur les réseaux sociaux !
#HommeGirafe